

02.05.2010 Morgens halb acht in Deutschland, alle haben gefeiert. Wir hatten bereits gestern die Veranstaltung in Freudenberg und so war noch alles auf dem Anhänger und in den Fahrzeugen verlastet. Treffpunkt war der Autohof in Wilnsdorf und gemeinsam fuhren wir auf den Westerwald zum 4. Oldtimertreffen zu den Oldtimer-Freunden nach Selters, an dem wir nun schon zum 3. Mal teilnahmen. Dort angekommen ging das Ausräumen und Aufbauen wieder los. Darin werden wir jedoch immer besser, sodass wir innerhalb von 30 Minuten alles erledigt hatten und pünktlich zur Eröffnung alles fahrbereit war. Mit dabei auch diesmal wieder unser Dauergastfahrer Marcus Paulick aus Plettenberg, der uns noch von unserem Lieferanten MM-Modellbau einen tollen Bagger mitgebracht hatte, damit auch an diesem Tag wieder richtig was transportiert werden konnte. Gegen 14 Uhr kam es zur Feldkreuz- und Fahrzeugsegnung durch den ortsansässigen Pfarrer, der es sich nicht nehmen ließ, auch unsere Lichtblicke-Trucks zu segnen und anschließend selbst den Minitruckführerschein zu machen. Durch 23 Führerscheine und einige Spenden kamen für Lichtblicke an diesem Tag 93,50 Euro ins "Lichtblicke"-Schweinchen. Gegen 17 Uhr wurde dann mit dem Abbau begonnen und 5 zufriedene Trucker machten sich auf die teils noch lange Heimfahrt. Und weil es so schön war, kommen wir gerne nächstes Jahr wieder. Der Reinerlös, der durch den Veranstalter ermittelt wird, soll als Spende zu je 50% an RPR1 „Ein Stern für jedes Kind“ und NRW-Radios „Lichtblicke“ überwiesen werden.